

Creación de empleo en EU, referente para hoy

- Anticipan déficit comercial de 44 mil mdd a enero en ese país
- Petróleo acaba con su racha positiva y el dólar sube a \$18.23

TLÁLOC PUGA

—cartera@eluniversal.com.mx

El informe de la situación del empleo en Estados Unidos (EU) tiene la atención de inversionistas este viernes.

El Departamento del Trabajo estadounidense libera el reporte a las 7:30 horas, el cual recopila varios indicadores, pero los más importantes serán la creación de puestos de trabajo no agrícolas y los relacionados al ingreso.

Analistas estiman 190 mil nuevas plazas en febrero, luego de generar 151 mil en enero, además de una tasa de desocupación de 4.9%, la misma que se reportó el mes previo y que significa su menor nivel desde febrero de 2008.

Se espera que el ingreso promedio por hora trabajada se desacelere, al aumentar 0.2% en febrero con respecto al incremento anterior de 0.5%.

La generación de empleos puede sorprender positivamente, pues la agencia ADP reportó la creación de 214 mil trabajos en febrero en el sector privado estadounidense.



QUÉ ESPERAN LOS MERCADOS

190 MIL

NUEVAS PLAZAS de trabajo en Estados Unidos en febrero, prevén analistas, luego de que se crearon 151 mil puestos no agrícolas el mes anterior.

La situación del empleo tiene gran influencia en la psicología de los mercados financieros.

Así, cuanto más se generen puestos de trabajo, más rápido crecerá la economía. Por otro lado, descensos del empleo, se asocian a una contracción de la producción y actualmente a posponer el proceso alcista de tasas de interés.

El Departamento del Comercio de Estados Unidos va a reportar a la misma hora la balanza comercial, para la cual se estima un déficit por 44 mil millones de dólares en enero, frente al saldo negativo por 43 mil 400 millones registrado en diciembre pasado.

En México revelan la inversión fija bruta de 2015 a las 8 horas.

Cae petróleo y sube el dólar. El barril de petróleo estadounidense dio fin a una racha positiva que duró tres días, al perder 0.3% y terminar en 34.57 dólares, mientras que el mexicano cedió 0.6% a 27.86 unidades.

El dólar respondió apreciándose ante el descenso de los petroprecios y las

Relación estrecha

Dólar al menudeo
(Pesos por unidad)



Fuente: Banamex y Reuters

Petróleo de Estados Unidos
(Dólares por barril)



declaraciones del gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, quien aseguró que las intervenciones discrecionales en el mercado cambiario serán únicamente bajo circunstancias excepcionales.

La cotización de la divisa subió ocho centavos, después de tres jornadas a la baja, para acabar en 18.23 pesos en las ventanillas de Banamex y Santander.

La bolsa mexicana registró una ganancia de 0.3%, la quinta consecutiva, para cerrar en 44 mil 742 puntos, su mejor nivel desde el 23 de noviembre del año pasado.

El Ministerio de Energía de Rusia aseguró estar preparado para las discusiones con miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y otros productores, pero

adelantó que algunos países planean congregarse el 20 de marzo.

El congreso chino se reúne mañana para detallar los planes de política económica para 2016 al igual que para los próximos cinco años.

En tanto, Moody's cambió la perspectiva a negativa para los mayores bancos y la principal compañía de telecomunicaciones de China, tras hacer lo mismo el miércoles con la nota soberana del país asiático.

Robert Kaplan, presidente de la Fed de Dallas y sin voto este año, dijo que el banco central necesita ser paciente con respecto al proceso alcista de tasas y evaluar el impacto de las condiciones actuales, así como el efecto de la desaceleración del crecimiento global en la economía estadounidense. ●